
ACTA ASAMBLEA NUDO DE MANOTERAS 21/01/12 

1-CUESTIONES TÉCNICAS: 

Moderador@S próxima asamblea:  Jesús y José. 

Radio enlace: Luis (y Floren?) Se informará sobre el ciclo de charlas que tenemos programado a partir 

de febrero, sobre la unidad didáctica del huerto y sobre la comisión de vivienda. 

Huerto: Se comenta sobre la reunión que se tuvo en el huerto el 14/01 

-Quedada para podar el domingo 22/01 en el huerto. 

 -Próximas fechas: se intentará mejorar el espacio alrededor del huerto (se pondrán bancos, se 

recogerá, etc.) 

-Juan propone hacer una escultura con manos moldeadas en arcilla de tod@s los que queramos 

participar (se avisará la fecha con antelación) para colocarla en algún sector del huerto. 

-La unidad didáctica se difundirá en los coles para que la incorporen l@s maestr@s a sus 

programaciones para el próximo curso. Esto nos daría más tiempo para acondicionar mejor el espacio 

del huerto en los próximos meses. 

-La presentación de la unidad didáctica se pospone para el 2º sábado de febrero para que (luego de los 

exámenes) tod@as podamos enterarnos bien de qué se trata. 

APM 22/01: Irán l@s que quieran, nadie se apunta. 

(El 29/01 hay APM extraordinaria) 

 

2- COMISIÓN DE COMUNICACIÓN: 

Quieren proponer a la asamblea un modelo de toma de acta pero están esperando que haya una 

mayor afluencia de gente. 

Están trabajando para darle mayor difusión al ciclo de charlas.  

Se pone el miércoles 25/01 a las 20hs  como día de pegada de carteles tanto de la asamblea 

en general como del ciclo de charlas. El punto de encuentro es en la boca del metro de 

Manoteras. Tod@s l@s que quieran colaborar con la impresión de algunos carteles serán 

bienvenidos. Jesús y José confirman asistencia. 

Se discute acerca de la necesidad de los carteles por sobre el buzoneo. 

3- COMISIÓN VIVIENDA: 

Cambian el día de reunión a los lunes para facilitar la participación en interbarrios los jueves. 

-Están trabajando en el folleto informativo sobre vivienda y alternativas. 



-Trabajan en cómo organizar el buzoneo por zonas en el barrio.  

-Siguen discutiendo y trabajando en lo del Parque de Viviendas y el Protocolo. 

Están pendientes de interbarrios para la campaña de pegada de carteles  (a la espera de la unificación 

de consignas). 

-Se comenta el último encuentro interbarrios en Casablanca. 

Se están elaborando todas la propuestas de las diferentes organizaciones. 

Todo lo que se decida va a ir en relación a los derechos humanos. 

El 24 de Enero hay un deshaucio en Tetuán se pide apoyo a las distintas asambleas. Floren mandará 

información sobre este deshaucio. 

-La próxima asamblea vendrá Merche para explicarnos la situación de Puerta de Hierro. 

-La próxima reunión de interbarrios es este jueves  26/01 a las 19hs. En Casablanca. 

3- VARIOS: 

Ángel nos pide ayuda para plantar unos árboles el 19 de febrero en el Camp 2 de mayo  entre las 10:30 

y las 13:00hs. Necesita más o menos 6 personas. Luis y Floren se apuntan y otr@s quedamos en 

confirmarle.  

 

RECOGIDA DE DINERO: 

Luego mando el importe exacto porque me falta contar los aportes del domingo en el huerto pero el 

sábado recaudamos  100,40€. (Creo que hay como unos 20€ más). 

 

 

 


